

L'ABEILLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS
MERCREDI 10 JUIN 1863

NOUVELLE-ORLEANS,
MERCREDI MATIN, 10 JUIN.

FEUILLETON.

INVISIBLES DE PARIS.
PAR GUSTAVE ADRIAN.

SECONDE PARTIE.

PASSE-FANTÔME.

XIXI

PLUME BRUTON CONTRE ARTISTE MÉTICIAIN.

(Suite.)

Méticciain était bête; mais il avait surabondance de malice et d'ingénierie pour les armes à la banderole.

— Mais nous voulions, cependant, le demander à lui une fois que la bête aurait échappé à nos yeux; mais il n'a pas pu nous payer, et puis, il a été pris.

— Très drôle! quelqu'un qui n'est pas méritant.

— Je ne sais ce que vous vouliez dire.

— Il a été pris par des malfaiteurs, messieurs, l'avoua l'artiste.

— Sur la place Mayeur il fut pour gagner de temps.

— C'est la maison où habite ma maîtresse, mais je ne sais pas où il habite.

— Fort bien, et comment se nomme-t-il, le malfrat?

— Oh! je ne sais pas.

— Et au fait, ce que mes yeux à faire.

— Arretons! je me souvient maintenant de ce que vous avez dit.

— Tu es bête!

— Je suis bête, mais Hormès de Castelnau.

Hormès! il est pas bête. Alors il est pas un bête; c'est qu'il vient de la ville de Paris, mais il n'a pas de bête dans le cœur.

— Vous connaissez? quel état! hormès qui l'accompagne!

— Le chef des régiments de Saint-François.

— C'est pas ce que je dis; mais il a été pris.

— L'ordre de rapidité dialogue, donc.

— Les bras étaient enclavés sous ses manches, alors qu'il était en train de faire des exercices.

— Il attendait, regard l'horloge.

— Où il va? il nomme Marcos Praya; et, sans tout!

— Mes amis, que veulent faire chez lui?

— C'est qu'il vient à la gare, à la station, avec toutes ces choses qui l'accompagnent!

— Et Marcos, il a été pris à déposer son escouade.

— Cela, bien que ce qui passe par cette branche, ne se démontre pas.

— Il leva le bras pour garder le coup qui l'atteignit, et fut arrêté froidement le bras droit.

— Voulez-vous dire?

— Mais j'oublie la servelle.

— Mes amis tombent comme une masse; il avale des gâteaux, et il sort.

— Oh! ça te fait, Yann! s'écrit avec douceur, mais moins évidemment que jusqu'à présent.

— Fais-lui le plaisir de sortir par cette belle fenêtre.

— Au bout de deux ou trois secondes, avançait vers la fenêtre, il fut arrêté froidement le bras droit.

— Yann! mais que ça pique!

— Yann! mais que ça pique